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México D.F., a 8 de septiembre de 2008 

 
Diputado César Horacio Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados.  

 
Entrevista concedida a los medios de 
comunicación, luego de la entrega del 
Paquete Fiscal por parte del Secretario de 
Hacienda y Crédito Público, en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Diputado, insistirle un tanto en la pregunta ¿si es un 
cheque en blanco lo que se está dando con este presupuesto, 
diputado, y cómo lo van a manejar? 
 
RESPUESTA.- Aquí la importancia de haber cumplido puntualmente 
con la entrega de este documento significa el arranque formal de 
la discusión y enriquecimiento de estos documentos. 
 
Todos los diputados estamos conscientes, representamos regiones, 
representamos intereses particulares en materia de servicios, 
salud, infraestructura, campo y esto es el gran equilibrio que tiene 
que dar el resultado. 
 
De ninguna manera hay un cheque en blanco; creo que el centro 
de las decisiones ha cambiado de manera radical, hoy en el 
Congreso se toman grandes y enormes decisiones y por eso 
también la responsabilidad de asumirlas en ese sentido, hay el 
recurso que hay y tiene que aplicarse con mayor eficacia. 
 
Nosotros estamos conscientes del tema de seguridad, pero 
tampoco estamos de acuerdo en seguir incrementando sin un 
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orden los recursos que vayan a dar a seguridad, no se puede estar 
enviando a municipios, estados y federación un incremento 
importante de recursos y que éstos no estén articulados, y menos 
que no tengan eficacia en su inversión.  
 
Entonces estamos de acuerdo en incrementar todos los recursos 
para seguridad, pero estamos absolutamente exigentes de que 
haya resultados tangibles para la sociedad mexicana.  
 
PREGUNTA.- ¿Impondrán candados, se analizará o cómo lo harán?  
 
RESPUESTA.- Tiene que darse con mucho cuidado la eficacia de 
estos resultados y tiene que instrumentarse, primero, un Plan 
Nacional de Seguridad, no puede seguirse manteniendo en 
distintas direcciones las estrategias que tengan los municipios, los 
estados y la federación.  
 
PREGUNTA.- Diputado; respecto a las gasolinas ¿ahora incrementos 
nuevamente?   
 
RESPUESTA.-Ese es un tema de enorme discusión, es un tema 
preocupante, tenemos que ser responsables en los ingresos, 
tenemos que ser muy claros en los recursos que el gobierno está 
destinando en este momento de los subsidios, hay que revisar 
realmente los subsidios a dónde están yendo a dar y cuántos son. 
 
En ese sentido hay capacidad suficiente en la Cámara para este 
análisis y que el próximo 17, como lo he adelantado, estará aquí el 
secretario en donde se formalizará esa interlocución con el 
Ejecutivo para de ahí tomar finalmente la estrategia que consense 
el resultado que habremos de emitir con la Ley de Ingresos y con 
el Presupuesto 2009.  
 
PREGUNTA.- ¿Los diputados van a poner candados a estos precios, 
que ya no se siga elevando la gasolina? 
 
RESPUESTA.- Nosotros tenemos que establecer la estrategia final y 
ese es resultado de un consenso, yo puedo hablar en nombre del 
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Congreso, pero no puedo adelantar, ni prejuiciar, las definiciones 
que tienen que ser objeto de una gran discusión que todos 
habremos de enriquecer. 
 
PREGUNTA.- Sin duda será el presupuesto más debatido, se está 
entregando en tiempo y forma, ¿se prevé que tampoco haya un 
alargamiento del Periodo Ordinario para quedarnos aquí el fin de año? 
 
RESPUESTA.-Hay una extraordinaria experiencia acumulada en la 
Cámara, creo que las comisiones han venido funcionando, la 
participación de todos los diputados ha sido respetada y sin duda 
la calificación que yo daría de tolerancia al interior de la discusión 
tendrá que ser el resultado del consenso. 
 
PREGUNTA.-Diputado, ¿qué le parece la proyección de 80.30 dólares 
el precio del barril del petrolero, no se le hace alto? 
 
RESPUESTA.- Me parece aceptable, me parece adecuado, creo que 
es una realidad que refleja el mundo, es una oportunidad de tener 
ingresos; lo óptimo es que tengamos formalmente calculados los 
ingresos porque si el año pasado lo tuvimos a menos de cincuenta 
y en este sentido se han tenido precios extraordinarios, pues esa 
discrecionalidad en la orientación de los recursos no tiene muy 
tranquilos a todos los diputados, y es un tema que ayuda el 
plantearlo en este precio.   
 
PREGUNTA.- ¿Tienen programada una ley para (inaudible) excedentes 
petroleros? 
 
RESPUESTA.-Creo que ha sido una discusión que los estados de la 
República, la Conago y a través de la Comisión de Hacienda ha 
venido ampliando este tema, el tema de los excedentes es un 
tema que debemos de tener cuidado con una pulcritud en el 
manejo de ellos, por eso entendemos que el precio que se plantea 
es una posición responsable y seria del Ejecutivo al panorama que 
se ve venir.  
 
PREGUNTA.- (inaudible) 
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RESPUESTA.- Sujeto a revisión, naturalmente. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué piensa de la opinión del secretario que dice que no 
va a haber gasolinazo, cuando dice que va a seguirse incrementando 
el precio de la gasolina?   
 
RESPUESTA.-Es un asunto que tenemos que guardar los equilibrios 
con responsabilidad, en donde revisemos a quiénes están 
beneficiando esos subsidios y revisemos la estrategia de manejo a 
quien realmente lo requiere y que no impacte en su actividad 
económica, si estamos con ello deteriorando el ingreso de quien 
hace un esfuerzo de tener un autoempleo y por otra parte estamos 
subsidiando a quien compite o a quien la está exportando sin 
permisos debidos, entonces tenemos que tener controles para que 
el subsidio sea eficaz. 
 
Todos los recursos públicos tenemos que manejarlos con eficacia, 
por eso calificamos el tema de seguridad, que estamos de acuerdo 
en incrementar de manera decida los recursos, pero nunca 
estaremos de acuerdo, y ahí contesto de nueva cuenta el tema de 
cheque en blanco, de ninguna manera estaremos aceptando 
resultados deficientes en un esfuerzo extraordinario que está 
haciendo el pueblo mexicano para aportar mayores recursos a 
seguridad. 
 
PREGUNTA.- ¿En un año electoral, cómo le van a hacer para que el 
gobierno federal no desvíe estos recursos? 
 
RESPUESTA.- Los controles en los instrumentos que existen para 
fiscalización tendrán que ser mucho más eficientes, mucho más 
transparentes y con una absoluta presencia de todas las fuerzas 
políticas al interior de la Cámara en estos órganos de fiscalización. 
 
Muchas gracias   

- ooOoo – 

CGCS/DI/DR 


